

Un élu affirme que le gouvernement du Nicaragua s'efforce de garantir la paix



Managua, 11 juillet (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale du Nicaragua, Gustavo Porras, a affirmé que le gouvernement de son pays déploie des efforts afin de garantir la paix et la sécurité des citoyens comme le stipule la Constitution face aux actes de terrorisme perpétrés dans ce pays. Gustavo Porras a relevé à Managua, la capitale, que les Nicaraguayens ont le droit de se déplacer librement et de professer leur religion comme le prévoit la Constitution.

Le président de l'Assemblée Nationale a assuré que le moment est arrivé de rétablir l'ordre et que ce rôle revient, en vertu de la Constitution, à la Police Nationale, véritable gardienne des droits humains du peuple.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/166615-un-elu-affirme-que-le-gouvernement-du-nicaragua-sefforce-de-garantir-la-paix>



Radio Habana Cuba